



„Man sieht nur mit dem Herzen gut. Das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.“

Antoine des Saint-Exupéry

Liebe Freunde, Kunden und Interessierte,
ich lade Euch herzlich ein zu unserem Gemeinschaftsprojekt am Samstag den 11.02.2023,
von 11.00 – ca. 17.30 Uhr, im Physiocenter Peilstöcker, mit dem Thema:

Herzensangelegenheiten

Wir, ein kleines Team von Herzensmenschen haben zusammengefunden um Euch einen kurzweiligen und unterhaltsamen Tag mit viel Spaß und Freude bieten.

Es erwarten Euch:

- ♥ Eine engagierte Heilpraktikerin mit Herz und Seele, die Euch von ihrer Herzensarbeit berichtet und mit einer Fußreflexzonenmassage mit aromatischen Herzölen verwöhnt. Die Massage inkl. Nachruhe dauert ca. 30 min, Energieausgleich freiwillig.
Bitte unbedingt rechtzeitig bei Doris einen Massagetermin reservieren!
- ♥ Eine entflammte Biersommelierin mit Schwesterherz (einer angehenden Biersommelierin), die uns mit einem Einblick und einem kleinen Tasting, in die unglaubliche Vielfalt der Biere beschenken
- ♥ Zwei Musiker die nicht nur unsere Herzen mit Herzenslieder, sondern auch unsere Körper mit Kreistänzen zum Schwingen bringen
- ♥ Eine Gesundheitstrainerin (Projektleiterin) mit viel Herzblut, die Eure Herzen durch Herzensübungen, Herzatmung und Herzmeditation öffnet
- ♥ Sowie eine gemeinsame bunte Runde, zum Austausch von Herzensgeschichten (erzählt oder vorgelesen)

Für das leibliche Wohl (Verköstigung) ist gesorgt.

Energieausgleich (Kosten): 90.- €

Die Einnahmen werden bis auf Raummiete und sonstige Ausgaben an Ärzte ohne Grenzen gespendet.

Bei weiteren Fragen bitte an Doris wenden.

Wir bitten Euch dringend um eine zeitnahe und verbindliche Anmeldung, da der Platz beschränkt ist und das Gemeinschaftsprojekt in entspannter Herzbalance ☺ erfolgreich umgesetzt werden kann, danke.

Bitte mitbringen: bequeme Kleidung, rutschfeste Socken oder leichte Turnschuhe, eine eigene Tasse/Glas, sowie alles was Du selbst für Deine Bequemlichkeit brauchst – und

natürlich ein lachendes 

Herz

Wir freuen uns auf Euch...

Liebe Grüße, Doris